

## La Vuelta Ciclista a España vuelve a Granada de la mano de la Diputación

La etapa que se ha presentado hoy en FITUR, tendrá salida en Motril y culminará en Granada capital

jueves 25 de enero 2024



El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, acompañado de la alcaldesa de Granada, Marifrán Carazo, la alcaldesa de Motril, Luisa García Chamorro, y el director general de La Vuelta, Javier Guillén, han presentado hoy en Fitur la etapa granadina de la Vuelta Ciclista a España 2024, que recorrerá nuestra provincia el 25 de agosto.

Rodríguez ha remarcado los beneficios que supone para la provincia un evento de tales características. “La Vuelta Ciclista supone un escaparate a nivel mundial para vender las maravillas de nuestra tierra y estoy seguro de que será beneficioso para el turismo”, así como el fomento de los valores del deporte y los beneficios que su práctica supone.

Así mismo, el presidente no ha querido dejar pasar la oportunidad de hacer una valoración del recorrido que, según sus palabras, “es un recorrido exigente con subidas y bajadas por Sierra Nevada, pero darán la oportunidad de observar la espectacularidad del paisaje granadino, lo que será una experiencia única para los sentidos”.

La Vuelta Ciclista a España 2024 pasará por la provincia en la Etapa 9. El recorrido de esta etapa contempla varios ascensos a diferentes alturas, con una distancia de 178 kilómetros. Comenzará en Motril, prácticamente desde el nivel 0. El pelotón deberá ascender pasando por el Puerto del

Purche, ubicado a 1.498 metros sobre el nivel del mar, y el desafiante Alto de Hazallanas, alcanzando los 1.675 metros. Finalmente, concluirá en la capital granadina, la ciudad de la Alhambra.

Por su parte, la alcaldesa de Granada, Marifrán Carazo, ha destacado cómo desde el Ayuntamiento de Granada “entendemos que el deporte es esencial para la formación y la promoción de la salud. Pero este tipo de eventos también son una poderosa herramienta publicitaria y promocional para nuestra ciudad”.

Carazo ha remarcado que “tanto la Vuelta Ciclista a España como la TotalEnergies Media Maratón Ciudad de Granada poseen una capacidad única para mostrar la belleza de los lugares por donde transcurre, convirtiéndose así en un vehículo extraordinario en este sentido. Estos grandes eventos serán el mejor escaparate para mostrar el esplendor de nuestra ciudad”.

“Invito a todos a participar, ya sea como corredores o espectadores, vamos a ser testigos de la majestuosidad única de nuestra ciudad al contar con la presencia del paso de los corredores y de la caravana multicolor por nuestras calles durante la celebración de ambas pruebas”, ha señalado Carazo.

Una invitación que ha hecho extensiva la alcaldesa de Motril, Luisa García Chamorro, desde donde partirá la Vuelta en su etapa de Granada. Chamorro, ha expresado su entusiasmo por “volver a iniciar una etapa de la exitosa Vuelta Ciclista a España como ya hicimos en 2017”, ya que “servirá para seguir mostrando al mundo todos los encantos y virtudes deportivas y turísticas que Motril puede ofrecer” y ha añadido la importancia del desarrollo deportivo de Motril en los últimos años donde “se están desarrollando vías cicloturistas que son referentes en todo el país, además de seguir trabajando por mejorar los senderos y rutas que recorren enclaves de bosques, montañas y pasajes costeros únicos en toda España”.

Por último, Javier Guillén, director general de La Vuelta, ha agradecido al presidente su invitación, tras lo cual ha puesto en valor la carrera deportiva como plataforma de comunicación que muestra no sólo ciclismo, sino que enseña los lugares por los que transcurre, en este caso Motril y Granada.

Guillén ha reseñado que el espectáculo deportivo se mezcla con la riqueza de los territorios por lo que discurre. “Somos contadores de historias y esta es una que comienza en el mar y surca las grandes montañas. Aparte de la calidad deportiva también vamos a contribuir a aportar grandeza a la ciudad de Granada, ha concluido.